

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 62	S0281/08	18.12.2008

zum/zur	
A0207/08 Fraktion DIE LINKE	
Bezeichnung	
Benennung eines Platzes mit dem Namen "Martin-Luther-Platz"	
Verteiler	Tag
Der Oberbürgermeister	13.01.2009
Kulturausschuss	18.02.2009
Stadtrat	26.02.2009

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 10.11.2008 beschlossen, dass die Benennung des bislang namenlosen Platzes – südlich des Magdeburger Rathauses gelegen und begrenzt von Teilen der Jakobstraße, der Ernst-Reuter-Allee und der Hartstraße – in „Martin-Luther-Platz“ in den Kulturausschuss und die AG Straßennamen und Hausnummerierung überwiesen wird.

Die Arbeitsgruppe „Straßennamen und Hausnummerierung“ hat den Antrag der Fraktion DIE LINKE.Fraktion im Stadtrat in ihrer Beratung vom 10.12.2008 behandelt.

Grundsätzlich steht dem Anliegen einer Benennung nichts entgegen.

Für die im Antrag vorgeschlagene Fläche zwischen dem Rathaus, der Jakobstraße, der Ernst-Reuter-Allee und der Hartstraße hat die Arbeitsgruppe jedoch noch keinen einheitlichen Standpunkt gefunden.

Alternativ wurde auch die Fläche südlich der Johanniskirche zwischen Johannisbergstraße, Ernst-Reuter-Allee und Jakobstraße in die Überlegungen der Arbeitsgruppe aufgenommen sowie eine Änderung des Benennungsvorschlages in Martin-Luther-Hain.

Eine weitere Erörterung des Antrages hat die Arbeitsgruppe für die nächste Beratung am 28.01.2009 festgelegt.

Der Fachbereich 62 ist bemüht, dem Stadtrat eine entsprechende Drucksache im 1. Halbjahr 2009 zur Entscheidung vorzulegen.

Dr. Scheidemann
amt. Beigeordneter für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr